Rodríguez recibió al Asirio por sus éxitos

HUELVA J.F.G.

El Club onubense de Tiro con Arco Asirio fue recibido por el Alcalde de Huelva, Pedro Rodríguez, en homenaje a los éxitos cosechados en este año en los campeonatos de España y Andalucía.

Al acto asistieron en representación del club onubense Agustín García, tercero de Andalucía de Tiro en Sala y segundo de Recorrido de Campo; Pedro Vadillo, campeón de España por equipos, primero de Andalucía de Recorrido de Caza, primero de Andalucía de Recorrido de campo y tercero de España en Recorrido de caza.